

Weltreligionen im Überblick

Ausstellung Weltreligionen in Unterschleißheim,
Foyer Bürgerhaus, Rathausplatz 1, (5 Min. von der S-Bahn-Station USH)
vom 15. bis 28. November 2016
tägliche Führungen ab 16. November 2016 **von 8:30 bis 19:00 Uhr**

15.11.2016 Dienstag um 19 Uhr, Foyer im Bürgerhaus:
Eröffnung und Vernissage mit Vertretern der Stadt und Reinhard Lorenz

Abendvorträge um **19:30 Uhr:**

18.11. 2016 Freitag, großer Sitzungssaal im Bürgerhaus:
„Atheismus - der neue Streit um Gott“, Michael Kotsch

19.11. 2016 Samstag, Lise-Meitner-Str. 1 (anderer Veranstaltungsort):
„Christentum und Islam - ein Vergleich“, Michael Kotsch

23.11.2016 Mittwoch, großer Sitzungssaal:
„Ich war Buddhist - das Ende meiner Pilgerreise“, Martin Kamphuis

26.11.2016 Samstag, großer Sitzungssaal:
„Heilige Schriften der Religionen – die Besonderheit der Bibel“, Thomas Jeising

28.11.2016 Montag, großer Sitzungssaal:
„Warum unbedingt Jesus?“, Franz Weber

Wir wollen mit dieser Ausstellung einen Beitrag zum wichtigen Dialog über Religionen und der notwendigen Toleranz im Miteinander in unserem Umfeld leisten. Gleichzeitig wollen wir begründen, warum Christen angesichts der religiösen Vielfalt an Jesus Christus als „dem einen Wort Gottes“ glauben.

Veranstalter
Christen in Unterschleißheim e.V.
85716 Unterschleißheim, Lise-Meitner-Straße 1,

AGB
Arbeitsgemeinschaft im Bund
Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden

Ausstellung Weltreligionen



Unterschleißheim

Foyer vom Bürgerhaus, Rathausplatz 1
täglich **vom 15. bis 28. November 2016**

Christen in Unterschleißheim e.V.
85716 Unterschleißheim, Lise-Meitner-Straße 1,
www.cgush.de, wr@cgush.de, Tel. 089-318 880 83